

BOLETIN OFICIAL DEL OBISPADO DE SALAMANCA

- Año 127
- Julio 1976
- Número 7

prelado

Palabras del Sr. Obispo en el acto de imposición de la Cruz «Pro Ecclesia et Pontifice» a D.^a Carmen Sánchez Fabrés, Presidenta de la Obra de Vocaciones Sacerdotales de Salamanca

El 12 de febrero de 1950, Carmen Sánchez Fabrés tomaba posesión de su cargo de Presidenta de la Obra de Vocaciones Sacerdotales de Salamanca. Se han cumplido, por tanto, hace ya más de un año, sus Bodas de Plata con esta institución tan fundamental para el porvenir de nuestra Diócesis por lo que tiene de estrecha relación con la búsqueda de vocaciones para el sacerdocio.

Durante estos largos veinticinco años, la Obra de Vocaciones Sacerdotales, con un ánimo y una paciencia ejemplares ante tantos y tan profundos cambios como ha tenido que soportar, ha realizado una tarea aparentemente sencilla, pero sólida y duradera. Vaya por delante como una de sus realizaciones de mayor arraigo, la organización de los Jueves Sacerdotales, celebrados antiguamente con gran solemnidad y a los que asistían los seminaristas con no escaso provecho espiritual.

Data también de entonces la creación del periodiquillo «Alter Christus» que no solamente servía de sencillo órgano de expresión de la Obra de Vocaciones sino que venía a facilitar la relación de los seminaristas entre sí y hacía, al mismo tiempo, de